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Contenu :  

Une enquête journalistique européenne1 démontre la pollution généralisée de notre environnement aux 
substances per- et polyfluoroalkylées (PFAS), y compris dans le canton de Neuchâtel (taux de 1'281 ng/kg mesuré 
à la Brévine ; seuil de dangerosité pour la santé fixé à 100 ng/l). 

– Comment le Conseil d’État juge-t-il la pollution aux PFAS ? 

– Mène-t-il une campagne de détection des PFAS dans les eaux souterraines, dans les sols des pistes de ski et 
dans les sites inventoriés au cadastre cantonal des sites pollués ? 

 
1https://www.letemps.ch/sciences/copenhague-sion-une-enquete-cartographie-contamination-aux-pfas 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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